

Football : Les U11 et les féminines au TOP !

Du 31 mai au 2 juin les jeunes U11 de l'entente Beynat/Lanteuil/Saint-Hilaire ont participé au tournoi de la ville Sète en compagnie de 15 autres équipes. Le onze composé d'Hugo Larivée...

... Milo Casimiro, Evan Vergne, Baptiste Augeat, Elliot Baspeyras, Angélien Pontalba, Zack Noon, Samuel Lourenço, Maloan Grandchamp, Emmanuel Bloch et Manoa Laumond était dans le groupe du FC Sète 34 A, du FC Mulhouse (68) et de Fontaine-les-Dijon (21).

Lors de la première journée, l'équipe coachée par l'éducateur Jérémy Brossard s'incline à trois reprises et à chaque fois sur le score de 2 à 0. Les jeunes de l'entente n'ont cependant pas démérité et se sont battus courageusement tout au long de l'après-midi. Ils ont fait preuve d'abnégation, de solidarité et ont affiché un excellent état d'esprit.

La deuxième journée sera plus favorable. La première rencontre face au RC La Baie (83) voit la première victoire de l'entente dans ce tournoi avec un succès 2 à 0. Après un match nul 0-0 contre l'équipe féminine du FC Sète, ce deuxième acte s'achève sur une nouvelle défaite 2 à 0 face au FC Mulhouse. Cependant en finissant 2ème de leur poule (à la différence de buts devant le FC Sète 3), l'entente se donne le droit de jouer les matchs de classement de la 9ème à la 12ème place.

La troisième journée débute parfaitement avec la victoire des corréziens face au FC Sète 2 sur le score de 2 à 0. Cette victoire permet à l'équipe de se qualifier pour la finale de « l'Europa League » face au FC Mulhouse. Après avoir déjà perdu deux fois face aux jeunes alsaciens, les U11 de l'entente s'imposent cette fois 1 à 0 et terminent donc 9ème sur 16, signant ainsi une très belle performance.

A noter aussi le dimanche 2 juin à Cublac, la qualification de l'équipe féminine de l'AS Beynat pour la finale du trophée féminin dont elle est tenant du titre. En s'imposant 2 à 1 grâce à des réalisations de Domitille Dewerdet Dujardin et Chloé Besse, les filles iront donc défier Sainte-Féréole le samedi 15 juin à Meymac.